

# DIE INFLUENZA-IMPfung KANN ZUR PRÄVENTION VON HERZINFARKTEN BEITRAGEN

Eine INFLUENZA kann das Risiko eines Herzinfarkts innerhalb von einer Woche nach der Grippeinfektion um mehr als das

**10**-FACHE

erhöhen<sup>1</sup>

INFLUENZA-IMPfUNGEN haben eine ähnliche Wirkung bewiesen wie andere anerkannte Maßnahmen zur Sekundärprävention akuter Herzinfarkte<sup>3</sup>:



Medikamente gegen einen zu hohen Cholesterinspiegel

Risikoverringung um bis zu

**-30%**<sup>2</sup>



Medikamente gegen Bluthochdruck

Risikoverringung um bis zu

**-25%**<sup>2</sup>



Raucherentwöhnung

Risikoverringung um bis zu

**-43%**<sup>2</sup>

Eine Impfung kann das Risiko eines Herzinfarkts um bis zu

**-45%**<sup>2</sup>

reduzieren